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تقديم

مظلومية الشعب اليمني  والتي لم يسبق لها مثيل في تاريخ الحروب التي عاشها العالم منذ الحرب 
العالمية الثانية ، صارت اليوم تمثل كارثة إنسانية بما للكلمة من معنى ، ذلك لما خلفه العدوان الآثم 

الذي يشنه عليه التحالف الأمريكي السعودي الاماراتي منذ مارس 2015م .
وحرصاً منا في مؤسسة الشهيد زيد علي مصلح للإنتاج الإعلامي والفني على نقل حقيقة ما يجري 
وفضاعة تلك الجرائم الوحشية التي يرتكبها هذا التحالف الغاشم وإبراز هذه المظلومية للعالم ، نقدم 
للقارئ العدد التاسع من مجلة )بصمات العدوان( والذي يتزامن مع بداية العام الخامس لهذا العدوان 
الإجرامي الذي لا يزال مستمراً في عدوانه على هذا الشعب وموغلًا في استباحة دماء أبناءه وتدمير ما 
تبقى منه  وتشديد الحصار عليه ، مستخدماً في ذلك كل وسائل القتل والتدمير والحصار ، ضارباً 

عرض الحائط بكل القوانين السماوية والإنسانية والدولية .
ما تحويه هذه المجلة ليس إلا جزءاً يسيراً جداً من مشاهد محدودة  من بين كم هائل من مجازر 
التحالف الوحشية التي لا حصر لها بحق أبناء الشعب اليمني، وما خلفته تلك الجرائم من معاناة تفوق 

الوصف في ظل صمت وتواطئ عالمي ودولي واقليمي مخزي .

The tragedy of Yemeni people, is one that the world hasn’t witnessed since the WWII, it 
has become today literally the worst humanitarian crisis of the modern era, that’s due 
to the aggression war waged by the US-Saudi-UAE Coalition against Yemen since 2015 

It is our responsibility in (Martyr “Zaid Ali Mosleh” Foundation For Media & Artistic Pro-
duction) to cover the horrifying tragic reality in Yemen and to show the brutal crimes 
committed by the US-Saudi-UAE Coalition to the whole world to see. We present our 
readers the ninth edition of (Aggression Imprints) in accordance with the start of the 5th 
year into the ongoing aggression war on Yemen. Aggression and war, which the US-
Saudi Coalition spared no efforts to kill, destroy, and starve Yemeni people, In com-
plete disregard to all divine, human and international laws. 

The contents of this magazine is a very small amount of the unlimited scenes of the 
enormous number of brutal massacres committed by the US-Saudi-UAE Coalition 
against the Yemeni people, and the unbelievable suffering that those crimes have left 
under global and regional shameful silence.

بسم الله الرحمن الرحيم

الأمريكي                    السعودي
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Targeting Civilians
استهداف المدنيين
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صعدة : 9/1/ 2018م
طفلان من أبناءِ مديرية منبه ، تناهشت جسديهما شظايا الصواريخ السعودية التي تقصف يومياً منازل ومزارع المواطنين بعشوائية .

Sa’dah: 1-9-2018 
Two children from Monabeh governate their bodies were shattered by US made Saudi drooped bombs, which target 
civilian houses and farms every day. 
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الحديدة  :6/ 2018/9م
أضطر الأطباء لبتر ذراع هذا المواطن إثر إصابته بغارة شنها الطيران الأمريكي السعودي على مزرعته بمديرية التحيتا .

Hodiedah: 6-9-2018
Doctors were forced to amputate the arm of this civilian after he was injured in a US-Saudi airstrike, which targeted his 
farm in Twohaita governate
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مأرب  :9/ 2018/9م
بعد جهود مضنية، نجح الأهالي في جمع أشلاء ثلاث نساء قتلتهن غارة لطيران العدوان الأمريكي السعودي، ، أصعب من مهمة جمع الأشلاء، إقناع 

الأطفال بموت أمهاتهم .
Marib: 9-9-2018
After strenuous efforts, people were able to gather the corpse of three women who were killed in a US-Saudi airstrike. 
What was even harder from gathering their remaining corpse, was convincing the children that they’ve lost their moms.
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الحديدة  : 10/ 2018/9م
كان الرّجلان في الطريق إلى منزلهما عندما قتلهم طيرانُ العدوان الأمريكي السعودي بأكثر من غارة لاحقتهما وهما على متن دراجة نارية، في منطقة 

Hodiedah: 10-9-2018الجاح بالحديدة .
These two men were on their way home on a motorcycle when they were chased & killed by several US-Saudi airstrikes 
in Al-Jahh area.  
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الحديدة : 9/12/ 2018م
جثّة واحدة احتفظت ببعض ملامحها وتفحمت تسع جثث وجرح عشرين مواطن واحتراق عشرات المركبات بغارات طيران العدوان الأمريكي السعودي 

على محطة مسافرين ومحلات تجارية بمنطقة كيلو16.
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Hodiedah: 12-9-2018 
One body kept it some of its lineaments while 9 corpses were carbonized in addition to injuring 20 civilians and burning 
tens of vehicles after several US-Saudi airstrikes targeted travelers and shops in Kilo 16 area. 
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صعدة : 9/12/ 2018م
كان الطفلان قد توقفا عن اللعب خشية القذائف السعودية المتساقطة يومياً على قريتهم الحدودية ، الى أن أتت الطائرات لتصنع بجسميهما هذه 

 Sa’dah: 12-9-2018الجراح الغائرة وتحرق مسكنهم ) الكوخ (.
After they stopped playing in fear of the daily Saudi shelling that targets their village in the borders, US-Saudi Coalition 
warplanes came and never left before bombing the hut they live in. 
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الحديدة : 9/12/ 2018م
لم يجرؤ الأطباء على أخبار الأب الجريح بمقتل طفليه الصغيرين؛ فحالته غير مستقرة، وقد أتلفت الغارات كل ممتلكاته، عليه إعادة بناء حياته من جديد 

في حال تماثل للشفاء .
Hodeidah: 12-9-2018
Doctors couldn’t tell the wounded father that his 2 children were killed, airstrikes have destroyed everything he owns, 
and that he has to start a new life only if he survived.
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الجوف : 13/ 9 / 2018م
دمرت غارة للعدوان الأمريكي السعودي عدد من بيوت قرية ملاحا – مديرية المصلوب ، وقتلت العشرات، الصورة هي فقط لأطفال البيوت المجاورة 

ممن تساقطت على رؤوسهم أسقف منازلهم بسبب الغارات .
Al-Jawf: 13-9-2018 
US-Saudi airstrikes destroyed several civilian houses in Malaha village, killing dozens of people. The picture is for 
some children living in houses that were destroyed also in the next door village.  
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الحديدة : 9/13/ 2018م
كان الطفلان في حضن أمهما وهي تحاول الهرب بهما، لكن غارة للعدوان الأمريكي السعودي أدركتهم في الطريق، فقتلت الأم وجرحت الطفلين .

Hodeidah: 13-9-2018 
Two children were carried by their mother while she was trying to run away before they were all targeted by a US-Saudi 
airstrike, it killed the mom and wounded the children. 

)  13  ()  14  (

]  العدد التاسع []  العدد التاسع [ رجب ـ 1440هـرجب ـ 1440هـ الأمريكي                    السعوديالأمريكي                    السعودي مارس ـ 2019 م مارس ـ 2019 م



 الحديدة  ـ 2018/9/14م
جثث عدد من الصيادين قتلتهم غارة لطيران العدوان الأمريكي السعودي في جزيرة السوابع، حتى البحر ضاقت سواحله وجزره بجرائم تحالف العدوان 

بحق الباحثين عن أرزاقهم .
Hodeidah: 14-9-2018 
Corpses of a number of fishermen who were killed by a US-Saudi airstrike in Sawabe’a Island. Even the wide ocean 
wasn’t safe enough for those who went out to seek sustenance. 
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 صعدة  ـ 2018/9/15م
أصيبت الأم وبناتها الثلاث بقصف صاروخي سعودي استهدف قريتهم ودمّر 4منازل في مديرية رازح الحدودية، حيث القذائف والصواريخ والغارات لا 

تبارح المنطقة .
Sa’dah: 15-9-2018 
A mother and her three daughters were injured by Saudi shelling, which targeted their village and destroyed 4 houses 
in Razeh border area where shelling and airstrikes never stop.   
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صعدة :21/ 2018/9م
3شهيدات وأخريات سقطن جرحى حصيلة غارة طيران العدوان الأمريكي السعودي ، كانت النسوة ترعى الأغنام، وكانت الطائرات ترقب كل حركة وتقتل 

في منطقة مران الحدودية. 
Sa’dah: 21-9-2018
3 Women were killed and several were wounded while farming sheep after they were targeted by a US-Saudi airstrike. 
The coalition warplanes were monitoring every movement and bombing everything that moves in Maran border area.  
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صعدة : 2018/9/29م
الأرض في المحافظة مزروعة بالقنابل العنقودية بما يكفي لقتل أجيال بأكملها.. هذه الراعية الصغيرة انفجرت بها عنقودية فقطعت يدها وأحرقت 

وجهها في وادي علاف .
Sa’dah: 29-9-2018 
Ground in this province is planted with enough cluster bombs to wipe an entire generation .. This little farm girl was 
injured with a cluster bomb explosion cutting her hand and burning het face in E’alaf valley.      
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صعدة : 11/ 10 / 2018م
السفر من والى القرى الحدودية مجازفة خطيرة واحتمال الموت فيها كبير جداً. هؤلاء بعض ضحايا الغارات اليومية للعدوان الأمريكي السعودي على 

Sa’dah: 11-10-2018الطريق العام في مديرية رازح .
Traveling between border villages is a very dangerous risk that may end up with death. These people are some of the 
US-Saudi daily airstrikes victims on Razeh area main road.   
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الحديدة  : 11 /10/ 2018م
يستقبلُ الأطباءُ بصورة يومية عدد من الحالات الحرجة معظمهم أطفال ونساء نتيجة القصف العشوائي من قبل مرتزقة الإمارات على مزارع وقرى 

المواطنين في مديرية التحيتا .
Hodeidah: 11-10-2018 الصورة لخمس ضحايا في يوم واحد

Doctors receive a number of severely injured cases (mostly children) on daily basis, as a result of random shelling by 
UAE-backed mercenaries on civilian farms and villages in Twohaita governate.

The picture is for 5 victims injured in 1 day.     
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الحديدة : 10/ 10 / 2018م
انتظر الأهالي ساعات حتى يهدأ تحليق الطيران، قبل أن يبدأوا جمع أشلاء 5 مزارعين قتلهم طيران العدوان الأمريكي السعودي بغارة على منطقة الجاح 

في الصورة 
                                                                          قلب ضحية لم يبق منه الا هو
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Hodeidah: 10-10-2018
People waited for hours until the hovering warplanes overheads went away, before they start gathering what was left 

out of 5 farmers who were bombed by the US-Saudi coalition warplanes in Al-Jahh area. In the picture you can see the 
Heart of one victim, which was the only thing left out of him. 
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الحديدة : 5/ 10 / 2018م
الشيخ/ابراهيم شراعي رئيس فرع مصلحة شئون قبائل تهامة كما بقيت المشائخ الاحرار من ابناء اليمن يستهدفه العدوان الامريكي السعودي بغارة 

جوية ادت الى استشهاد ثلاثة من ابناء المنطقة وجرح ثلاثة من أبناءه . 
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Hodeidah: 5-10-2018
Tribal Shaihk “Ibrahim Shera’ae” was targeted by a US-Saudi airstrike after he refused to join the Coalition mercenaries, 
killing him and injuring 6 others including 3 of his sons.  
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صنعاء : 8/ 10 / 2018م
سبعة عمال ضحايا غارة لطيران العدوان الأمريكي السعودي على مصنع قطع الحجارة، في مديرية سنحان شرق صنعاء 

قتل للعمال وقطع للأرزاق وتدمير للاقتصاد .
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Sana’a: 8-10-2018 
7 Labors were killed in a US-Saudi airstrike that targeted a factory for cutting rocks in Sanhan governate eastern Sana’a
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لحج : 20/ 10 / 2018م
ست نساء بينهن أطفال ضحايا غارة ليلية لطيران العدوان الأمريكي السعودي على منزل تأوي اليه أسرتا المواطنَين عبدالله البصيلي وهزاع الوبر ، في 

قرية الحيدين- مديرية القبيطة .
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Lahj: 20-10-2018 
6 Women and children were killed in a US-Saudi airstrike that targeted the houses of Mr. “Abdullah Al-Bossaily” & Mr. 
“Haza’a Al-Wabr” in Al-Haidin village. 
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الحديدة : 24/ 10 / 2018م
استشهاد أسرة كاملة بغارة للعدوان الأمريكي السعودي استهدفتهم في الطريق العام في منطقة 7يوليو داخل مدينة الحديدة .
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Hodeidah: 24-10-2018
An entire family was whipped out with a US-Saudi airstrike in the main road in 7th of July area inside Hodiedah city.  
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حجة : 21/ 10 / 2018م
جريمة قتل المسعفين مارسها العدوان الأمريكي السعودي كما لم يحدث في حرب من قبل . هؤلاء الخمسة الشهداء جميعهم مسعفون استهدفهم 

الطيران أثناء عودتهم من موقع جريمة آخر في سوق بمنطقة بني علي بمديرية عبس .
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Hajjah: 21-10-2018
No one has killed as many paramedics as the US-Saudi coalition has in the history of wars. These are 5 paramedics all 
were killed by an airstrike while on their way back from another location that was bombed in Abbs governate.
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الحديدة : 18/ 10 / 2018م
شهدت منطقة 7يوليو وسط مدينة الحديدة عشرات المذابح التي ارتكبها طيرانُ العدوان الأمريكي السعودي بحق المدنيين سكان ومسافرين 

ومتسوقين 
 Hodiedah: 18-10-2018 الصورة لضحايا غارة ضمن سلسلة غارات في يوم واحد

7th of July area inside Hodiedah city has witnessed dozens of horrifying crimes committed by the US-Saudi coalition 
warplanes against residents, travelers, and shoppers in the area. 

Picture is for victims killed in only one of a series of airstrikes in one day.     
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الحديدة : 13/ 10 / 2018م
المشفى الوحيد وسط مدينة الدريهمي بالحديدة المفتقر لأبسط الامكانات الصحية استهدفه العدوان الأمريكي السعودي بغارة دمرته وقتلت معظم 

الجرحى والعاملين فيه.
Hodiedah: 13-10-2018
The one and only hospital in Al-Dorihemi city, which lacks the simplest medical potentials was a target for a US-Saudi 
airstrike that destroyed it and killed most of the medical staff and injured people who were inside.  

)  33  ()  34  (

]  العدد التاسع []  العدد التاسع [ رجب ـ 1440هـرجب ـ 1440هـ الأمريكي                    السعوديالأمريكي                    السعودي مارس ـ 2019 م مارس ـ 2019 م



 الحديدة : 13/ 10 / 2018م
كانت الحافلة على مشارف الخروج من الحديدة باتجاه محافظة إب وهي تقل عشرات النازحين، لكن طيران العدوان الأمريكي السعودي أوقف رحلة 

الهروب منه وقتل الجميع في الطريق العام مديرية جبل راس .
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Hodiedah: 13-10-2018 

The bus was about to get out of Hodiedah toward Ibb province carrying dozen displaced people, but the US-Saudi warplanes 

stopped the journey with an airstrike killing every last one of them in the main road of Jabal Rass governate.
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الحديدة : 20/ 10 / 2018م
شهيدين واربعة جرحى من المواطنين في منطقة الحالي بغارة لطيران العدوان الامريكي السعودي استهدفت لتعبئة الغاز المنزلي في تصعيد مستمر 

للعدوان لاساسيات الحياة للمواطن اليمني .
Hodiedah: 20-10-2018
Two men were killed and four others injured in Alhali area by a US-Saudi airstrike, which targeted a gas station, in a 
continuous escalation of aggression against Yemeni people.
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الحديدة : 16/ 10 / 2018م
المشفى مكتظ بالجرحى المدنيين المصابين بقذائف مرتزقة الامارات في مديرية التحيتا وقد تعذر على الأطباء مجارحة الطفل بعيداً عن أمه ذات 

الاصابة البالغة .
Hodiedah: 16-10-2018
The hospital is crowded with injured civilians, who were targeted by UAE-backed mercenaries in Tuhayat District. Doc-
tors couldn’t treat a child away from his injured mother.
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حجة : 2/ 10 / 2018م
ليس في المجزرة أي جريح جميع من كان في البيت )أسرة المواطن محمد حسن حجوري( استشهدوا بغارة شنها طيران العدوان السعودي الأمريكي على 

منزل نزحوا إليه في مديرية مستبا .
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Hajjah: 2-10-2018
No one from “Mohammed Hassan Hajori” displaced family was injured, everyone was killed by a US-Saudi airstrike that 
targeted them in a house in Mustaba District.
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حجة : 22/ 10 / 2018م
السائق وصديقه والمريض ومرافقه كانوا في طريقهم الى المشفى لإسعاف المريض، وجاءت الطائرة بغاراتها لتنهي حياة الجميع قبل منتصف الطريق 

Hajjah: 22-10-2018في مديرية مستبا .
Driver, his friend, the patient, and another man were all killed while on their way to the hospital. US-Saudi airstrikes took 
their life in Mustaba District.
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الحديدة : 25/ 10 / 2018م
تجمّع العمال وحين شرعوا في العمل على غسل البامية وتغليفها لتصديرها هاجمهم الطيران الأمريكي السعودي وقتل منهم 20 وجرح 10 وفقدت 

30 أسرة معيليها بغارة واحدة!
 مجزرة سوق المغسل-بيت الفقيه 
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Hodiedah: 25-10-2018
Labors had just gathered to start working when the US-Saudi fighter jets attacked and killed 20 of them alongside injur-
ing 10 others. 30 Family lost their breadwinners in one airstrike.

Al-Maghsal market massacre – Bait Al-Faqeeh District 
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 الحديدة : 3/ 11 / 2018م
والناجون من موت الغارات هم أيضاً ضحايا يلاحقهم الرعب ولا يفارقهم الذعر ولا تبارح مشاعرهم أصوات التحليق ومشاهد الموت والأشلاء .

Hodiedah: 3-11-2018
Those who have survived the airstrikes are also victims who are hunted by fear and the sounds of bomb along with 
scenes of death.
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 صعدة : 3/ 11 / 2018م
العنقوديات سلاحُ محرّم وجريمة لا محدودة التداعيات، حولت المزارع في مديرية الصفراء الى حقول الغام وحرَمت آلاف المزارعين من أرزاقهم .

 تعز : 3/ 11 / 2018م
أولئك الذين لم يجدوا وجهةً يفرّون اليها هرباً من رصاص الغزاة وقذائف العدوان بمديرية الصلو، وجد الرصاصُ في أجسادهم متسعاً ليسكن فيها أو 

يعبر منها .

Sa’dah: 3-11-2018
Cluster Munition are banned weapons and using it is a crime with unlimited consequences. By using such munition the 
US-Saudi coalition has turned the farms in Al-Safraa governate into minefields, and prevented thousands of farmers 
from making their living. 

Taizz :3-11-2018
Those who could not find a destination to escape from the bullets and the US-Saudi missiles in Alselw Directorate, bul-
lets found them and made a home out of their bodies.
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الحديدة : 5/ 11 / 2018م
عشرات العمال في مصنع »يماني« بالحديدة يكدحون لسنين طلباً للقمة عيش يُعيلون بها أسرهم، وبعددٍ من القذائف لمرتزقة الامارات صار عشرات 

الأطفال والنساء بلا معيل .
Hodiedah: 5-11-2018
Tens of Yemany Dairy Manufacturer’s workers, were killed by UAE-backed missiles, leaving many women & children 
with no providers.
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حجة  : 7/ 11 / 2018م
عدد أفراد أسرة المواطن حسن محمد العمري ثمانية ، قتل نصفهم بالغارة الأولى على منزلهم في منطقة المورم بمديرية حرض ، وحين عاود الطيران 

غارته الثانية قتل البقية، لم يبق سوى طفل قال الأطباء لشدة جراحه :  ليته يموت.!!
Hajjah: 7-11-2018
The member of Hassan Mohammed’s family  –Yemeni citizen– is eight, half of the them were killed by the first strike on 
their house in Almorim area in Harad District, and the rest were killed in a second airstrike. Only one child survived but 
was badly wounded.
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الحديدة  : 9/ 11 / 2018م
شظايا قذيفة لمرتزقة الامارات توزعت على أجساد خمسة مواطنين في شارع المطار ، كانت الطفلة القتيلة )5أعوام( تعاني من فشل كلوي، أما أمها 

فستعاني بقية حياتها من الحزن والأسى .
Hodiedah: 9-11-2018
Shell fragments of UAE-backed mercenaries took the life of five citizens in the Airport Rd. This child was suffering from 
kidney failure before she was killed, but her mother will suffer from grief for the rest of her life.
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الحديدة : 10/ 11 / 2018م
لحظة خلودهم للنوم وقعت الغارة على منزل المواطن علي جمالي في منطقة الجبلية ، قُتل أطفال الأسرة الثلاثة وبنت الجيران الرضيعة أسماء، 

بالإضافة الى شيخ كبير وامرأة.
Hodiedah: 10-11-2018
By their bedtime, US-Saudi jets launched an airstrike on “Ali Jamali” house in Aljablih area, killing three children, and 
their neighbor’s baby girl “Asma” alongside a woman, and an old man. 
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صعدة : 12/ 11 / 2018م
لم يقدر الأطباء على منع إعاقتهم ولم تسطع أجسادهم مقاومة الجراح . كانت الغارة التي استهدفت قريتهم في مديرية باقم الحدودية كافية لقتل 

المئات لو كان السكان في منازلهم .
Sa’dah: 12-11-2018
Doctors could not prevent their disability and their bodies could not resist the wounds. The air raid on their village in 
the border Baqem district was enough to kill hundreds if residents were in their homes.
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الحديدة : 14/ 11 / 2018م
كان يلعب مع رفاقه كرة القدم، وسط قريته الجبلية غرب الحديدة، وجاءت قذيفة مرتزقة الامارات فقتلت بعض رفاقه وحولت ساقه أمصال لحم وعصب.

Hodiedah: 14-11-2018
He was playing football with his friends in their small mountain villages west of Hodiedah when a UAE-backed shelling 
targeted the village killing some of his friends, and turning his leg into flesh & bones. 
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الحديدة : 15/ 11 / 2018م
كانت قذائف العدوان بمثابة رسائل رعب تجبرُ السكان على النزوح وترك قراهم تمهيداً لقدوم مدرعات الغزاة وقصف بوارجهم من البحر كما حال أطفال 

زبيد بالحديدة .
Hodiedah: 15-11-2018
The US-Saudi coalition bombs were more of a terror messages forcing civilians to flee and leave their homes and vil-
lages before the coalition armors enter the area.
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صعدة : 15/ 11 / 2018م
ولتلك السيارات المحترقة على الطرقات قصة موت آخر وحكاية مسافرين لم يصلوا ..! كما هؤلاء الخمسة جرحى وقتلى على طريق العقيق بمديرية 

كتاف ترصدها طيران العدوان الأمريكي السعودي وانقض عليها. 
Sa’dah: 15-11-2018
All those cars burning in the streets have death stories of travelers who didn’t make it ... Same as these 5 killed & 
wounded civilians in Alaqiq road in Kitaf governate.
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الحديدة : 16/ 11 / 2018م
بين زبيد والتحيتا قرية دمر بيوتها طيران العدوان الأمريكي الاماراتي وقتل كل أولئك الذين لم ينزحوا بعد، قال السكان إن الطائرة نفسها وفي نفس 

الوقت شنت غارات على قرية في منطقة المراوعة وارتكبت مجزرة مماثلة. 
Hodiedah: 16-11-2018
Between Zabeed area and Twohaita governate there is a village that was completely destroyed by US-UAE airstrikes, all 
those who weren’t able to leave. Locals say another village in Al-Marwaa area faced similar genocide.  
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الحديدة : 16/ 11 / 2018م
ماجد الواحدي )أبو البنات(، قتل الطيران الأمريكي الاماراتي بناته الـست، بأكثر من غارة على منزله في مديرية الحالي.

عاد الأب مكلوماً وحيداً لا بيت له ولا بنات..!
Hodiedah: 16-11-2018
Mr. Majed Alwahedi lost all his 6 daughters after his house was targeted with several US-backed UAE-led airstrikes in 
Alhali governate.

What life awaits the man after losing his family and his house?
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  صعدة : 20/ 11 / 2018م
نجلي الشيخ صالح هبرة ونجل شقيقه واثنين من أخوته وأربعة آخرين، قتلوا بسبع غارات للطيران الأمريكي السعودي استهدفت منزلهم ومزرعتهم في 

منطقة بني معاذ . 
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Sa’dah: 20-11-2018
Two of Mr. Saleh Habrah sons along with his nephew, two of his brothers, and 4 other men, were all killed with 7 US-
Saudi airstrikes against his house and farm in Bani Moath area.
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  الحديدة : 19/ 11 / 2018م
المرور من الطرقات العامة اصبح اجتياز محفوف بالمخاطر ومهمة صعبة للمواطن اليمني الطريق العام بمنطقة المغرس في مديرية التحيتا استهدفه 

العدوان الامريكي الاماراتي بسلسلة غارات احداها ادت الى استشهاد مواطن وجرح اربعة اخرين وتدمير سيارات عدة . 
Hodiedah: 19-11-2018
Passing through public roads has become a high-risk mission for Yemenis in Almaghrs area in Twohaita governate. 
US-Saudi-UAE airstrikes targeted passengers killing one civilian, wounding 4 others, and destroying several cars.
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الحديدة : 30/ 11 / 2018م
استمرار العدوان الامريكي الاماراتي في استهداف منطقة الجاح بشكل مستمر فهذه غارة واحدة أدت الى استشهاد اربعة مواطنين وعدد من الجرحى 

اغلبهم من النساء والاطفال  . 
Hodiedah: 30-10-2018
The US-Saudi coalition bombs Al-Jahh area all the time. One airstrike killed 4 civilians and wounded many mostly 
women and children.
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الحديدة : 13/ 11 / 2018م
استهداف العدوان الامريكي السعودي للطرقات في اليمن بشكل عام والحديدة بالذات فهولاء ثمانية شهداء من ابناء الجراحي ضحية غارتين شنهما 

طيران العدوان على الطريق العام في المنطقة . 
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Hodiedah: 13-11-2018 
US-Saudi coalition targeted all roads in Yemen generally and in Hodiedah especially. 8 people were killed by an 2 air-
strikes in the main road in Aljarahee area.
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حجة : 26/ 11 / 2018م
اسرة المواطن حسين الجماعي في قرية اليمنة بمديرية حرض استشهد  ستة من افراد الاسرة وجرح  آخرين وتدمير منزلهم بالكامل بغارة لطيران 

Hajjah: 26-11-2018العدوان الامريكي السعودي . 
6 people from Mr. Hussin Aljomaee family were killed with a US-Saudi airstrike that destroyed their house in Alyamnah 
village.
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حجة : 25/ 11 /2018م            
غارات ليلية لطيران العدوان الأمريكي السعودي على سيارات المسافرين، وأخرى على سيارة ومحطة وقود في منطقة الهيجة بمديرية مستبا، 

والحصيلة أربعة شهداء وخمسة جرحى .

Hajjah: 25-11-2018
In the darkness of the night US-Saudi fighter jets bombed travelers and a gas station in Alhijah area, killing 4 civilians 
and wounding 5 others.
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البيضاء  : 17/ 12 /2018م            
الاطفال من ضمن بنك الاهداف لتحالف العدوان الامريكي السعودي فهولاء الاطفال مزقتهم غارة للطيران في طريق الوهبية بمديرية السوادية واصابة 

والدهم عبدالله الوهبي وتدمير كامل للشاحنة.
Al-Baida’a: 17-12-2018
Children were among the US-Saudi coalition target list. These children were bombed into pieces in Alwahbiah road, 
their father was also injured.
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الحديدة  : 14/ 12 /2018م            
تتلقى المشافي في المديريات الجنوبية بالمحافظة بشكل يومي عشرات الاطفال والنساء من ضحايا القنابل العنقوديةالتي يلقيها طيران العدوان 

الامريكي السعودي في الطرقات والمزارع .

Hodiedah: 14-12-2018
Hospitals in the southern part of the province receives tens of women & children who were killed or injured by US-Saudi 
dropped cluster bombs.
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الحديدة  : 2/ 12 / 2018 م 
القنص اليومي للأطفال وسيلة اجرامية يمارسها مرتزقة الامارات في مناطق المحافظة لارغام المواطنين على اخلاء منازلهم.

الصورة لطفل شهيد من ابناء التحيتا.
Hodiedah: 2-12-2018
UAE mercenaries use children as target practice to push civilians out of their homes.

Picture for a killed child in Twohaita governate.
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الحديدة : 8 / 12 / 2018 م 
ستة شهداء واثني عشر جريحا من الاطفال والنساء في دوار الربصة ضمن سلسلة جرائم مماثله ارتكبها مرتزقة التحالف الامريكي الاماراتي في مدينة 

الحديدة ومحيطها بقصف مدفعي مباشر ومستمر .
Hodidah: 8/12/2018
Shelling carried out by US-UAE coalition in Alrabsah road killed 6 people and wounded 12 others, mostly women & 
children.

)  67  ()  68  (

]  العدد التاسع []  العدد التاسع [ رجب ـ 1440هـرجب ـ 1440هـ الأمريكي                    السعوديالأمريكي                    السعودي مارس ـ 2019 م مارس ـ 2019 م



 الحديدة : 20/ 12 /2018م 
جرائم وحشية يومية يمارسها العدوان الامريكي الاماراتي ومرتزقته في المناطق الجنوبية لمدينة الحديدة.

الصورة لمجزرة واحدة في مدينة الدريهمي من ضمن جرائم عدة في المدينة نفسها. 
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Hodiedah: 20-12-2018
Brutal massacres committed on daily basis by the hands of US-Saudi-UAE coalition in the southern parts of Hodiedah.

Picture for one out of many crimes in Al-Dorihemi city.
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صعدة : 3/ 12 / 2018م
13 شهيد وجريح جراء استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي سيارة احد المواطنين في مديرية كتاف،  نتج عنها استشهاد 4 مواطنين وإصابة 9 

آخرين. 
Sa’dah: 3-12-2018
4 civilians were killed and 9 others injured after the US-Saudi coalition fighter jets bombed a car in Kitaf governate.
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الحديدة : 3/ 12 / 2018م
شهداء وجرحى من ابناء منطقة الجاح بغارة للعدوان الامريكي الاماراتي على منزل المواطن احمد ابراهيم كرعمي .

Hodiedah: 3-12-2018
A number of civilians were killed and injured in Aljah area after a US-UAE airstrike targeted Mr. “Ahmed Ibrahim 
Kora’ame”. 
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صعدة : 21/ 10 /2018م            
من الطبيعي أن يكون مرضى الفشل الكلوي هم أبرز ضحايا العدوان والحصار على اليمن، البعض بالكاد يجد فرصة لجلسة اسبوعياً، لأن المشفى 

مزدحم بالمئات ولشح الموارد الطبية وبسبب الاستهداف المتواصل للمراكز الصحية .
Sa’dah: 21-10-2018
Kidney failure patients were the most affected by the blockade imposed by the US-Saudi coalition on YEMEN, as most 
of them Barely has a chance to have one dialysis session weekly, because hospitals are crowded and due to lack of 
medical resources and also the constant targeting of health centers.
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صعدة : 21 / 10 / 2018م 
باقم المديرية المخروبة داخل المحافظة المنكوبة في أطراف اليمن المحاصر

تتناوب على قراها ومزارعها غارات الطيران الذي لا يبارح سماءها وقذائف المدفعية وصواريخ المملكة القريبة منها
بعض القرى أُزيلت تماماً بآلاف الغارات، ومئات المزارع تحولت حقول ألغام لكثافة السلاح المحرم الملقى عليها، كما أضحت باقم بيئة خصبة للأوبئة 

والأمراض بسبب الأسلحة البيولوجية التي يستخدمها تحالف العدوان في قصف المنطقة .
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Sa’dah: 12-10-2018
Some villages in Baqem district inside the disaster province of Sada’a were completely wiped out by thousands of US-
Saudi airstrikes, as 100s of farms have become minefields from using banned cluster bombs. If that was not enough 
the US-Saudi has made sure to finish the job by using biological weapons that have turned the area into a quagmire of 
epidemics.
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تعز : 1 / 10 / 2018م 
أكثر من 237 مدرسة ومنشأة تعليمية في المحافظة قصفها طيران العدوان واستهدفتها قذائف وصواريخ مرتزقته بشكل يومي من بينها  52 

مدرسة ومنشأة تعليمية تم تدميرها كلياً ، و185 منشاة أخرى متضررة جزئياً ، لتحرم قرابة 17 ألف طالب من حق التعليم ، وتلقي بهم في العراء ، 
تحت لسع سياط الشمس ، يتلقون تعليمهم  في الخيام المكشوفة أو تحت ظلال الاشجار ،  فيما الكثير من  المدارس في تعز حرص مرتزقة العدوان 

على تحويلها الى ثكنات عسكرية لهم ومخازن لأسلحتهم .
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Taiz: 1-10-2018
More than 237 schools were destroyed by US-Saudi coalition airstrikes and shelling including 52 schools that were 
completely destroyed, 185 schools partly damaged, preventing around 17000 students from learning in closed doors 
and forcing them to take classes under tree shadow. And to make sure learning in the province has stopped Saudi-UAE 
mercenaries turned the remining schools into military barracks and warehouses for weapons.
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الحديدة  : 8 / 10 / 2018م 
النحالون  ومزارعهم هدف رئيسي لطيران العدوان الامريكي السعودي ، الصور لشهداء وجرحى من النحالين في محافظة الحديدة تعرضوا للقصف 

بغارات جوية سلبت حقهم في الحياة ودمرت مزارعهم وقتلت عشرات الآلاف من النحل.
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Hodiedah: 8-10-2018
Beekeepers and their bee farms became a main target for the US-Saudi coalition warplanes. Picture is for Beekeepers 
who were killed and injured after being bombed by the coalition. 10,000s of Bees were killed as well. 
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حجة : 23/ 10 /2018م            
كان تحالف العدوان يسميها أخطاءً لكن تكرر الجرائم والانتهاكات التي استهدفت ابسط مقومات العيش ومصادر الدخل يؤكد أن هدف العدوان القضاء 

على كل مقومات الاقتصاد والاشغال اليدوية البسيطة بهدف مفاقمة الازمة الانسانية في اليمن.
Hajjah: 23-10-2018
The US-Saudi coalition calls these raids against civilians “Unintentional mistakes”, the repeated violations proves that 
the US-Saudi war against Yemen seeks to destroy every single necessity of life.
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حجة : 26/ 10 /2018م            
استهداف طيران العدوان الأمريكي السعودي ناقلةمحملة بالخضروات  تابعة لأحد المزارعين في منطقة بني حسن بمديرية عبس .

Hajjah: 26-10-2018
US-Saudi warplanes bombed a truck carrying vegetables in Bani Hassan area in Abss governate.
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محافظة الحديدة  :  2018م            
دحضت هذه الصور ومثلها مئات الجرائم  والمذابح ادعاءات العدوان المرفوعة لتبرير العمل العسكري في الحديدة في كونه خدمة للتهاميين 

وحمايتهم وتأمين حياة كريمة لهم .
آلاف الصيادين وهي الشريحة الأكبر في الساحل تشردوا في رمال وصحاري تهامة حتى بلغ الامر بالبعض منهم أكل أوراق الشجر !
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Hodiedah: 2018 
These pictures, like hundreds of other pics of crimes and massacres, refuted the US-Saudi coalition’s claims to justify 
the military action in Hodeidah as serving the people of Hodeidah, protecting them and securing a decent life for them.
Thousands of fishermen, who Represents the largest segment of the population in Yemen’s west coast, were displaced 
in the deserts of Tuhama forcing some of them to eat trees leaves!   .
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الحديدة : 6/ 11 /2018م            
حرصت دول تحالف العدوان على استهداف لقمة عيش المواطن اليمني، وإمعاناً في هذا القتل البطيء لما يقارب الثلاثين مليون مواطن، قام طيران 

العدوان الامريكي السعودي الاماراتي ومرتزقته بقصف مطاحن البحر الاحمر في مدينة الحديدة.
Hodiedah: 6-11-2018
The US-Saudi coalition was keen to target the subsistence of Yemeni people. Both the coalition warplanes and merce-
naries targeted the Red Sea Mills in Hodiedah city.

)  85  ()  86  (

]  العدد التاسع []  العدد التاسع [ رجب ـ 1440هـرجب ـ 1440هـ الأمريكي                    السعودي مارس ـ 2019 م مارس ـ 2019 م



صعدة  : 26 / 11 / 2018 م 
عاود طيران العدوان استهداف شبكات الاتصالات عشرات المرات في كثير من المحافظات خاصة في صعدة كما جرى في مديرية حيدان، بهدف عزل 

المديرية التي يقطنها عشرات الآلاف من الفقراء والمسحوقين بالحصار.
Sa’dah: 26-11-2018 
The Coalition warplanes bombed the communications networks dozens of times in many governorates, especially in 
Haidan Directorate in Saada, with the aim of isolating the Directorate, which is home to tens of thousands of poor and 
besieged people.
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الحديدة : 17/ 11/ 2018م
في ظل حصار بحري ومنع قوات العدوان للسفن التجارية من الوصول الى ميناء الحديدة تضاعفت أسعار المواد الغذائية وصار من المستحيل على 

المواطن توفير بعض الأساسيات الغذائية .
كل هذا لم يمنع دول تحالف العدوان ومرتزقتهم من استهداف المصانع الغذائية في اليمن

الصور لمصنع يماني في محافظة الحديدة الذي تعرض لقصف بعدة غارات جوية علاوةً على القصف المستمر لخطوط الانتاج وقتل العاملين بقذائف 
مدفعية وصواريخ المرتزقة.
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Hodiedah: 17-11-2018
Due to the naval blockade and blocking commercial ships from entering Hodiedah port by the coalition forces, the 
prices of foodstuffs have doubled and it has become nearly impossible for the people to provide food basics. All this 
along with targeting food factories in Yemen.
The pictures show Yamani factory in Hodeidah, which was bombed several times in addition to the continuous ground 
bombardment by the coalition mercenaries.
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الحديدة  : 5 / 11 / 2018 م 
لم يفرق العدوان ومرتزقتهم بين المدني والعسكري حصدت قذائفهم من البر وغاراتهم من الجو وبوارجهم من البحر كل الاحياء السكنية والمزارع 

والمحلات والشوارع والأسواق والطرقات في المحافظة.
Hodiedah: 5-11-2018
The coalition and its mercenaries did not distinguish between civilian and military targets. Their bombs & shells from 
air and ground destroyed all the residential neighborhoods, farms, shops, streets, markets and roads in the province.
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صعدة  : 24 / 11 / 2018 م 
في كل محافظة يستهدف العدوان مقومات العيش ومصادر الدخل لسكانها، في صعدة كانت المزارع في أولوية المستهدفات بشتى أنواع الأسلحة 

وكثير منها لا تزال تحتفظ بالقنابل والشظايا والصواريخ والاجسام الحربية التي لم تنفجر بعد .
Sa’dah: 24-11-2018
In Sa’ada, farms were a top priority for the coalition to target with various types of weapons. Many of the areas there still 
retain bombs, shrapnel, rockets and unexploded ordnance.
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الحديدة  : 1 / 12 / 2018 م 
صور لجريمة استهداف مدافع وصواريخ مرتزقة العدوان الامريكي السعودي لمصنع آيسكريم نانا، بمدينة الحديدة .

Hodiedah: 1-12-2018
Pictures of targeting NANA ice crime factory by UAE mercenaries shelling. 
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صعدة : 31 / 12 / 2018 م 
الصور للدمار الذي لحق بمشروع مياه شرب للأهالي بمنطقة المهاذر الذي استهدفه طيران العدوان الامريكي السعودي بغارتين جويتين.

قنابل عنقودية واسلحة بيولوجية ، واستهداف ممنهج لكل مظاهر الحياة في المحافظة .
Sa’dah: 31-12-2018
The pictures show the destruction of the drinking water project in Al-Mahathir area, which was targeted by the US-Saudi 
coalition warplanes with two air raids.
Cluster bombs and biological weapons, systematic targeting of all aspects of life in the province.
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الجوف : 4/ 12 / 2018م
دمار كامل لحق بمجمع المصناف في مديرية المطمة، بعدد من الغارات الجوية التي شنها طيران العدوان الامريكي السعودي .

Al-Jawf: 4-12-2018
Horrifying destruction took place in Almsnaf compound in Almatammh governate after it was targeted by several US-
Saudi airstrikes.  
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الحديدة  : 15 / 12 / 2018 م 
أفرط العدوان باستخدام السلاح المحرم بما فيه القنابل العنقودية، وقد بدأ اليمنيون يحصدون من أرواحهم وأطرافهم ثمار هذه الجريمة المسكوت 

عنها دولياً كهذا المواطن الذي قتل بعنقودية في التحيتا بالحديدة .
Hodiedah: 15-12-2018
Countless times where the US-Saudi-UAE coalition has used internationally prohibited cluster munition, killing hun-
dreds of civilians such as this man in the photo who was killed by similar banned bombs in Twohaita governate.
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 The infrastructure    البنية التحتية

Airportsمطـــار

Ports

Roads & Bridges

Power Station & Generators

Water Supply Systems & Tanks

Communications Stations & Networks

Government Facilities

Destroyed & Damaged Houses

خزان وشبكة مياه

شبكة ومحطة اتصالاتمينـاء

منشأة حكوميةطريق وجسر

منزل تدمر وتضررمحطة ومولد كهرباء

15789

14433

2,6371,824

193424,178

Civilian Casualties    الضحايا المدنيون

KilledWounded

إحصائية )1400( يوم من جرائم العدوان الأمريكي السعودي في اليمن .
Statistics of (1400 days) of US-Saudi-UAE Coalition war on Yemen.
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Factory

Marketplaces / shopping malls

Commercial Facility

Food WarehousesFuel tankers

Transportations

Ranch & chicken farms

Food Trucks

Gas stations

Mosques

 Hospitals & Medical Facilities

Schools & InstitutesMonuments

Agricultural Field

Media Facilities

Sports Facilities

 Universities

Tourism Facilities

منشأة رياضيةمسجد

منشأة إعلامية

معلم أثري

مستشفى ومرفق صحي

ومدرسة ومعهد

منشأة جامعية

منشأة سياحية

ناقلة وقودمخزن أغذيةمصنع

وسيلة نقلشاحنة غذاء سوق تجاري

مزرعة محطة وقود
دجاج ومواشي

منشأة تجارية

939126

38

219

3,633

336

890

160

306

346757265

6314,107 634

364
330 7,434

إحصائية )1400( يوم من جرائم العدوان الأمريكي السعودي في اليمن .
Statistics of (1400 days) of US-Saudi-UAE Coalition war on Yemen.

Public Amenities     المنشآت الخدمية

Economic Facilities     المنشآت الاقتصادية

حقل زراعي
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Pictorial magazine illustrates some of the Saudi American assault crimes in Yemen
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